

**conCiencia****PATRICIA
ARMENDÁRIZ**

@PutyArmendariz

A mi familia

Desde que decidí apoyar las políticas de Andrés Manuel López Obrador la presión más fuerte es la de mis familiares, que sufren las críticas e insultos y calumnias de que soy objeto en las redes sociales y entre círculos de sus amigos. Cada vez que algún miembro de mi familia me pide que abandone mi actividad política, como lo han hecho recientemente, es una oportunidad de ratificarme el por qué no les hago caso.

Este artículo lo dedicaré a explicar una vez más por qué lucho porque las políticas del Presidente se lleven a cabo. Provengo de padres con “abolengo” y sin recursos que nos enseñaron siempre el valor del esfuerzo. Aproveché todas las oportunidades que me dio el Estado y los contactos de mi familia para llegar al máximo posible de mis estudios, un doctorado. Pero el entorno de pobreza sin oportunidades en el que me críe me dotó de un objetivo casi genético de aliviar la pobreza de México en la medida de mis posibilidades. Y estas posibilidades se magnificaron con el poder político que me dio Morena.

El objetivo único de mis columnas y actividad en redes en torno a las acciones y políticas del Presidente ha sido aportar mis conocimientos adquiridos con las herramientas que me dieron mis estudios para explicar los fundamentos económicos de las mismas, lo cual me ha dado el título de “foca aplaudidora” y “busca hueso” entre mis detractores.

**Aproveché todas las
oportunidades que me
dio el Estado**

He también presenciado en campo, con “los pelos de la burra en la mano”, los resultados empíricos de dichas políticas que han realizado un verdadero cambio en la vida de los más necesitados de nuestro país. Y que también queda mucho por hacer, por lo cual lucho por la continuidad de este régimen.

Y, a nivel macroeconómico, afortunadamente he constatado los resultados que están a la vista y que he expuesto con cifras públicas, a través de este medio y las redes sociales, de un país con un mejor futuro del que heredamos de la anterior administración, con más y mejores empleos, estabilidad macroeconómica, mejor distribución del ingreso y más inversión.

A mis agradecimientos, pues, a nuestro Presidente de dejarnos un México a todas luces mejor y más incluyente, le sumo el mío propio a su partido por haberme proporcionado el poder político de realizar mis ideales de lucha contra la pobreza. ■